

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen den Tod des langjährigen Mitglieds unserer Stiftungsräte, Fachkommissionen und Arbeitsausschüsse der Schlossstiftungen Hünegg, Jegenstorf, Landshut, Oberhofen und Spiez

Herrn Dr. h. c. Hermann v. Fischer

ehem. Kant. Denkmalpfleger

26. Oktober 1926 bis 26. März 2015

mitteilen zu müssen.

Hermann v. Fischer war Mitinitiant, Realisator, Berater und Stiftungsrat in unseren Gremien, sei es für die Sicherstellung und Restaurierung unserer Baudenkmäler, sei es für den Aufbau der Dauer- und für einmalige Wechselausstellungen, sei es für die Ausstattung unserer Schlösser. Er nahm diese Aufgabe während einer unvorstellbar langen Zeit von über 50 Jahren wahr. Mit seinem ausserordentlichen Wissen um Stil und Zeitgeist, vom Mittelalter bis zur Neuzeit, prägte er unsere Schlösser nachhaltig. Sein Verantwortungsgefühl und seine ausgeglichene Art waren für Generationen von Stiftungsräten und Kommissionsmitgliedern vorbildlich. Es ist im Wesentlichen sein Verdienst, dass sich diese bedeutenden Kulturgüter heute in einem guten Zustand präsentieren, sie sind auch ein Denkmal seiner Tätigkeit. Für seinen grossen Einsatz danken ihm unsere Stiftungen und bewahren ihm ein ehrendes Andenken.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 9. April 2015, 14 Uhr in der evangelisch-reformierten Kirche in Muri b. Bern statt.

Stiftung Schloss Hünegg, Hilterfingen
Stiftung Schloss Jegenstorf
Stiftung Schloss Landshut
Stiftung Schloss Oberhofen
Stiftung Schloss Spiez

Bern, 30. März 2015